
 

 

 

 

 

 

 

 

Протокол № 3 
 

Пленарного заседания Общественной палаты 

муниципального района муниципального образования 

«Нижнеудинский район» 

 

 

г. Нижнеудинск                                                                                     15.04.2022 года 

 

Место проведения – зал заседаний Центра общественных организаций Нижнеудинского 

района. 

Время начала заседания – 14 час. 00 мин. 

 

Присутствовали:  

Представитель мэра МО Нижнеудинский район – заместитель мэра по социальным 

вопросам Иванова Инна Петровна. 

Председатель Нижнеудинского отделения Иркутской областной организации-движения 

«Ветераны комсомола» Якименко Сергей Ефимович. 

Члены Общественной палаты: 

1. Брысин Сергей Валерьевич 

2. Важенцева Надежда Александровна 

3. Ванцай Любовь Анатольевна 

4. Городецкая Мария Ильинична 

5. Жгунова Анна Валерьевна  

6. Зубец Алексей Алексеевич 

7. Игнатенко Надежда Анатольевна  

8. Козловский Анатолий Иванович  

9. Корсакова Надежда Владимировна 

10. Лысцова Людмила Анатольевна 

11. Мосензова Людмила Леонидовна  

12. Пестрецова Ирина Александровна 

13. Соседко Людмила Ивановна 

14. Станиславчик Татьяна Владимировна 

15. Суровцева Татьяна Анатольевна 

16. Усачев Михаил Владимирович 

Отсутствовали:  

1. Жук Татьяна Андреевна 

2. Исраилов Майрбек Денилбекович  

3. Савельева Марина Геннадьевна 

4. Федюкова Наталья Юрьевна 

 

Пленарное заседание, согласно регламенту, считать правомочным. 

Председательствует на пленарном заседании Козловский А.И. 

Секретарь пленарного заседания Лысцова Л.А. 

 



 

 

Повестка дня: 

1. О результатах работы Общественной палаты за 1 квартал 2022 года. Краткие 

доклады председателя Общественной палаты, председателей комиссий. 

2. Об организации круглого стола по теме «Аспекты преемственности в социализации 

и интеграции в общество детей-инвалидов на территории МО «Нижнеудинский район». 

3. Об участии Общественной палаты в значимых мероприятиях патриотической 

направленности на территории МО «Нижнеудинский район». 

4. О ходе подготовки конкурса художественного чтения «Ничто не забыто». 

5. Разное. 

 

1. Слушали Козловского А.И. – коллеги, практически все мы новички в Общественной 

палате, только нарабатываем опыт, потому давать какие-то оценки пока рано. Тем не 

менее, проделана определенная работа, сформированы планы в комиссиях, и в рамках 

этих планов осуществляется текущая деятельность палаты. Январская встреча с МГН уже 

имеет положительные результаты, ребята создали канал общения, им оказывается 

конкретная помощь в решении насущных проблем. Но этого, конечно же, недостаточно, и 

работа предстоит еще большая. Все комиссии провели заседания, определили 

направления работы и занимаются реализацией планов. Исполняются входящие 

документы из администрации и Общественной палаты Иркутской области. Принято 4 

письменных обращения граждан, на два даны исчерпывающие ответы, два находятся в 

работе. Дано 5 устных консультаций в рамках приема граждан. Информация о месте и 

времени приема регулярно размещается в СМИ. Члены Общественной палаты приняли 

участие в более чем 20 значимых мероприятиях различного формата, в том числе на 

областном и всероссийском уровнях. Подготовлено 15 рабочих документов, организован 

документооборот и внутреннее делопроизводство. Налажены информационные связи с 

местными СМИ. Улажены определенные организационные моменты, работа 

продолжается. Предлагаю заслушать более детальные отчеты председателей комиссий. 

 

Слушали Брысина С.В., Игнатенко Н.А., Важенцеву Н.А., Мосензову Л.Л., которые 

представили отчеты о работе, проделанной комиссиями Общественной палаты в течение I 

квартала текущего года (отчеты прилагаются). 

 

Слушали Козловского А.И. – предлагаю принять информацию к сведению, 

подкорректировать планы работы в соответствии с актуальной ситуацией и продолжить 

их реализацию. 

Голосовали: «за» - 16. Решение принято единогласно. 

 

2. Слушали Станиславчик Т.В. – проблема преемственности в социализации и интеграции 

в общество детей-инвалидов на территории МО «Нижнеудинский район» стоит очень 

остро. Дети вырастают, выходят из образовательных учреждений (если вообще их 

посещали) и остаются один на один с жизнью, в которой не имеют возможности себя 

реализовать. Молодые люди категории ОВЗ, и особенно МГН, остаются 

невостребованными, фактически выключенными из социума. Родители и опекуны часто 

не в состоянии самостоятельно справляться с ситуацией постоянной острой 

психологической нагрузки. Давно вижу необходимость организации межведомственного 

круглого стола, где специалисты и представители рассматриваемой категории населения 

могли бы детально обсудить насущные вопросы и определить пути их решения. 

Обращаюсь к Общественной палате о создании межкомиссионной рабочей группы по 

организации круглого стола, поскольку это серьезная разноплановая работа. 

 

Слушали Козловского А.И. – считаю, что вопрос об организации такого мероприятия, 

безусловно, давно назрел, что круглый стол необходим и должен быть проведен с 



 

 

участием представителей администрации района. Поддерживаю также предложение о 

создании рабочей группы. 

Голосовали: «за» - 16. Решение принято единогласно. 

 

3. Слушали Якименко С.Е., который кратко ознакомил участников заседания с 

направлениями работы Нижнеудинского отделения Иркутской областной организации-

движения «Ветераны комсомола». Также предложил членам Общественной палаты 

варианты взаимодействия в мероприятиях патриотической направленности, 

запланированных движением на ближайшее время в рамках празднования 100-летия 

образования пионерской организации, Дня Победы и др. Затронул проблему плачевного 

состояния мемориальных памятников на территории города и выразил готовность 

объединить усилия в исправлении ситуации. 

 

Слушали Иванову И.П. – для интеграции Общественной палаты в общественно значимые 

мероприятия, запланированные администрацией на территории муниципального 

образования «Нижнеудинский район», предлагаю также ориентироваться на проект плана 

мероприятий на апрель-декабрь (прилагается).  

 

Слушали Козловского А.И. – считаю любое эффективное партнерство перспективным и 

полезным с точки зрения патриотического воспитания молодежи, а также приобщения 

населения к историко-культурному наследию нашей территории. Предлагаю более 

детально проработать аспекты взаимодействия с администрацией и движением «Ветераны 

комсомола» и заняться их совместной реализацией. 

Голосовали: «за» - 16. Решение принято единогласно. 

 

4. Слушали Корсакову Н.В. – проведена серьезная, полноценная организационная работа в 

рамках конкурса «Ничто не забыто»: разработано актуальное положение, сформирован 

состав жюри и принимающих групп, определен алгоритм приема и оценивания 

видеоматериалов, подготовлены документы. Уже есть первые заявки, но решили начать 

официальный прием в установленные сроки. Работали активно члены комиссии по 

культуре и образованию, у нас все готово. 

 

Слушали Лысцову Л.А. – рассматриваемый как площадка для проведения церемонии 

награждения конференц-зал РЦНТиД, как выяснилось в процессе подготовки, не совсем 

подходит для данного мероприятия. Есть предложение Управления по культуре провести 

церемонию в концертном зале музыкальной школы. Также предлагаю принять к сведению 

информацию Корсаковой Н.В. и благодарю всех, кто работал над подготовительным 

этапом проекта. 

Голосовали: «за» - 16. Решение принято единогласно. 

 

5. Слушали Мосензову Л.Л. – коллеги, на территории Нижнеудинского муниципального 

района работают достаточно много общественных организаций, тесное взаимодействие 

которых, в том числе с Общественной палатой, могло быть еще более полезным для 

территории. Есть предложение при составлении плана на следующий год подумать о 

проведении фестиваля общественных организаций, в рамках которого возможны не 

только обмен опытом, но также формирование активных связей и совместных планов. 

 

Слушали Зубца А.А. – если говорить о дальнейшей поддержке маломобильной категории 

населения, сопровождение которой Общественная палата взяла на себя после встречи в 

январе, то считаю необходимым создание своего рода информационного ресурса на 

местном уровне с включением в его поле специалистов различных служб и ведомств. 

Посредством такого ресурса ограниченные в передвижении граждане смогли бы получать 



 

 

актуальную информацию непосредственно в рамках района, необходимую для решения 

своих насущных проблем. 

 

Слушали Лысцову Л.А. – несмотря на информационную поддержку со стороны наших 

СМИ (газеты «Тракт», «Наше время - Нижнеудинское», информационного портала 

Нижнеудинского района Skrepka.life), считаю, что Общественной палате, помимо 

официальной страницы на сайте администрации, необходим канал непосредственной 

связи с населением в виде, к примеру, страницы в соцсети, где могла бы отражаться наша 

текущая деятельность. Предлагаю обдумать этот вопрос в комиссиях и поделиться 

предложениями на ближайшей встрече председателей и руководства палаты. 

Голосовали: «за» - 16. Решение принято единогласно. 

 

Решили: 

1. Результаты работы Общественной палаты Нижнеудинского района за 1 квартал 

2022 года принять к сведению. Активизировать работу в соответствии с планом. 

2. Признать актуальной тему преемственности в социализации и интеграции в 

общество детей-инвалидов на территории МО «Нижнеудинский район». Для 

организации круглого стола сформировать рабочую группу в следующем составе: 

Станиславчик Т.В. – председатель рабочей группы; 

Мосензова Л.Л. – зам.председателя; 

Важенцева Н.А. 

Ванцай Л.А. 

Корсакова Н.В. 

Зубец А.А. 

Пестрецова И.А. 

Отчет по итогам деятельности группы представить ответственному секретарю 

Общественной палаты в 10-дневный срок после проведения мероприятия. 

3. Принять участие в акциях и мероприятиях патриотической направленности 

совместно с Нижнеудинским отделением Иркутской областной организации-

движения «Ветераны комсомола» и Управлением по культуре, спорту и 

молодежной политике в рамках празднования 100-летия пионерской организации и 

Дня Победы. Продолжить работу в данном направлении в соответствии с планом 

Общественной палаты на текущий год и планом мероприятий по патриотическому 

воспитанию молодежи МО «Нижнеудинский район». 

4. Информацию о подготовке конкурса «Ничто не забыто» принять к сведению. 

Продолжить работу по организации и проведению конкурса во взаимодействии с 

Управлением по культуре, спорту и молодежной политике МО «Нижнеудинский 

район». 

5. Информацию Мосензовой Л.Л., Зубца А.А., Лысцовой Л.А. принять к сведению, 

рассмотреть на плановых заседаниях комиссий и внести конкретные предложения 

на ближайшей рабочей встрече председателей и руководства палаты. 

 

 

  

Председатель Пленарного заседания                                                                А.И. Козловский 

 

 

 

Секретарь Пленарного заседания                                                                       Л.А. Лысцова 

 


